

Pourquoi s'engager au Relais pour la Vie ?

Entrez dans l'univers du Relais pour la Vie : un événement où la solidarité s'exprime par des gestes et des émotions :



Ce que les relayeurs et visiteurs retiennent du Relais pour la Vie :

- | | |
|--|--------------------------------------|
| ♡ Une expérience unique à vivre | ♡ Un lieu de rencontre et d'échanges |
| ♡ Un programme riche pour petits et grands | ♡ Une action solidaire |
| ♡ Un moyen de soutenir la Fondation Cancer | ♡ Un moyen de sensibiliser |

Trois témoignages : Benoît & Violaine, José et Laura partagent leur vécu face au cancer.



« Elle est là, elle m'encourage. Je me relève. Parfois avec peine. Elle me soutient encore plus fort. Je me relève. », Benoît



« Me voilà confronté à un ennemi redoutable », José



« Och wann nach kee konkrete Kannerwonsch do war, steltt een sech natierlech awer d'Fro, ob déi Diagnos bedeit, dass een ni ka Mämm ginn. Virsichtshallwer hunn ech mech séiler dorriwwer informéiert, wéi eng Diere mir an däi Hinsicht opstinn. », Laura